



# 開物成務

2学期もありがとうございます。～明後日24日より冬休み～

本校の建学の精神は「開物成務」、スローガンは「鍛えよ心と体」です。

2学期も子どもたちが、「目標」をもち、その目標へ向けて「挑戦する姿」

「がんばる姿」を随所に見ることができ、充実した学期となりました。2学期を振り返りますと子どもたちのかがやく姿が目に見えてきます。新型コロナウイルス対策を講じて、教科の学習、そして、修学旅行、学習旅行、運動会、持久走記録会、体験学習、専門家を招いての授業など、様々な行事等を行って参りました。コロナ禍において、従来とは、方法を変えて行うこともあり、ご不便をおかけすることがありましたが、子どもたちは教師とともにがんばり、それぞれが大きく成長したことを感じます。その折々に皆様から寄せられましたご支援とご協力に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

## ☆☆☆2学期キラキラスナップ☆☆☆

2学期の子どもたちの活躍の様子をスナップ写真で振り返ります。





## 通知票について

本年度は、通知票を「前期」「後期」とさせていただいたため、2学期末の通知票配付はありません。10月以降の学習の様子については、「後期」として、3学期末、3月23日（火）に配付いたします。通知票の配付はありませんが、お子さんと2学期について振り返っていただき、冬休み、そして3学期のめあてに生かしていただければと思います。

## 楽しく充実した冬休みに

12月24日（木）より1月7日（木）まで冬休みとなります。子どもたちには健康に留意して、安全に楽しく冬休みを過ごしてほしいと思います。冬休みの過ごし方について、学校で指導を行っておりますが、ご家庭でも話をしていただきたいと思います。

☆ 新型コロナウイルス対策の継続をお願いします。冬休み中も「検温等の健康観察」を継続し、「手洗い」「うがい」を励行、「換気」を心がけてください。また、外出する際には、「マスク」を着用し、「人込みを避ける」などの配慮もお願いします。規則正しい生活で「免疫力」をアップすることも大切です。

☆ 事故防止へ向け、ご家庭で約束を確認し、出かける際に一声かけるなどの事故防止へ向けた取組をお願いします。

◎ とび出しを絶対しない。（特に、車の直前直後や見通しの悪い交差点、停まっている車の間からのとび出しをしない。）

◎ 自転車に乗る際はヘルメットを着用する。（重大事故につながっているのは、ほとんどが頭部の怪我です。）道路が凍結している場合には、絶対、自転車に乗らない。

◎ 暗くなる前に帰宅する。知らない人には絶対ついていかない。

◎ 「火遊び」「池・沼での遊び」（特に凍った時）は絶対にしない。

☆ 携帯電話やインターネット、SNSによる被害・加害、トラブルの防止 問題が発生した後に聞かれるのが「まさか」「うちの子が」という言葉です。そうならないようご家庭での約束の確認、使用状況の確認をお願いします。